



Área de Turismo

EL ÁREA DE TURISMO COLABORA EN UN FAM TRIP CON AGENCIAS DE VIAJE SUIZAS ESPECIALIZADAS EN EL SEGMENTO LGTBIQ+

Esta acción se lleva a cabo de la mano de la Oficina Española de Turismo en Zurich y está organizada conjuntamente entre Turismo Costa del Sol y Turismo Andaluz

22/05/2022.- El Área de Turismo del Ayuntamiento de Málaga participa entre el 19 y el 22 de mayo en un fam trip para agencias de viaje suizas especializadas en el segmento LGTBIQ+ y seleccionadas por la Oficina Española de Turismo en Zurich.

La actividad, que forma parte del Plan de Acción 2022, tiene por objeto dar a conocer el destino Málaga ciudad entre estas seis agencias, seleccionadas por la OET de Zurich y que están especializadas en turismo LGTBIQ+, y cuentan con sede a lo largo de distintas zonas del país suizo, como la propia Zurich, Lucerna, Bottighofen, Wallisellen o Rorschach.

La acción está organizada conjuntamente entre Turismo Costa del Sol y Turismo Andaluz. El objetivo del fam trip es mostrar las potencialidades de la provincia de Málaga para este tipo de turismo especializado.

En ese sentido, el Área de Turismo del Ayuntamiento de Málaga ha organizado para estos agentes de viaje una visita guiada al centro histórico de la ciudad, incluyendo las visitas a dos espacios museísticos: el Museo Picasso Málaga y el Museo Carmen Thyssen. La mayor parte de las actividades previstas se han desarrollado en la jornada del viernes 20.

Las agencias seleccionadas por la OET de Zurich son Reiselounge, HolidayCheck, Hotelplan Suisse, Zurich Pride, Pinkalpine y Display Magazin. Van acompañados en todo momento por un representante de la Oficina Española de Turismo de la ciudad suiza.